

Las Características de Nuestro Señor

Vamos a enumerar y repasar las principales características de Nuestro Señor expresadas por el mismo a través de su Santa Palabra. Vamos a leer mucho Su palabra y voy a comentar poco. Recordar quien es nuestro Dios. Como es. Ese es el objetivo de esta predicación.

No vamos a repasar absolutamente todas las características de nuestro Dios puesto que eso necesita un estudio mas exhaustivo y una exposición mucho mayor. Vamos a ver las que yo considero principales.

Nuestro Dios es:

Creador, Todopoderoso, Omniscente, Único, Justo, Protector, Maestro, Fiel, Restaurador, Misericordioso, Consolador, Protector, Inteligente, Salvador.

Creador: Is 45:18

¹⁸ Porque así dijo Jehová, que creó los cielos; Él es Dios, el que formó la tierra, el que la hizo y la compuso; no la creó en vano, [para que fuese habitada la creó](#): Yo soy Jehová, y no hay otro.

Genesis 1:1-8

¹ En el principio [creó Dios los cielos y la tierra](#).

² Y la tierra estaba desordenada y vacía, y las tinieblas estaban sobre la faz del abismo, y el Espíritu de Dios se movía sobre la faz de las aguas.

³ Y dijo Dios: Sea la luz; y fue la luz.

⁴ Y vio Dios que la luz era buena; y separó Dios la luz de las tinieblas.

⁵ Y llamó Dios a la luz Día, y a las tinieblas llamó Noche. Y fue la tarde y la mañana un día.

⁶ Luego dijo Dios: Haya expansión en medio de las aguas, y separe las aguas de las aguas.

⁷ E hizo Dios la expansión, y separó las aguas que estaban debajo de la expansión, de las aguas que estaban sobre la expansión. Y fue así.

⁸ Y llamó Dios a la expansión Cielos. Y fue la tarde y la mañana el día segundo.

Continua con el resto de días y creaciones pero es evidente que es Creador. Que todo lo ha hecho Él. En especial al hombre. Porque es el centro de la creación como se menciona en Isaías.

Todopoderoso:

Is 44:24-27

²⁴ Así dice Jehová, tu Redentor, que [te formó desde el vientre](#): Yo Jehová, [que lo hago todo](#), que extiendo solo los cielos, que extiendo la tierra por mí mismo;

²⁵ [que deshago las señales de los adivinos, y enloquezco a los agoreros](#); que hago volver atrás a los sabios, y desvanezco su sabiduría.

²⁶ Yo, el que despierta la palabra de su siervo, y cumple el consejo de sus mensajeros; que dice a Jerusalén: Serás habitada; y a las ciudades de Judá: Reconstruidas serán, y sus ruinas reedificaré;
²⁷ que dice a las profundidades: Secaos, y tus ríos haré secar;

Is 45: 7

⁷ que formo la luz y creo las tinieblas, que hago la paz y creo la adversidad. Yo Jehová soy el que hago todo esto.

Is 55: 10-11

¹⁰ Porque como desciende de los cielos la lluvia y la nieve, y no vuelve allá, sino que riega la tierra, y la hace germinar y producir, y da semilla al que siembra, y pan al que come,
¹¹ así será mi palabra que sale de mi boca; no volverá a mí vacía, sino que hará lo que yo quiero, y será prosperada en aquello para que la envié.

Poder a través de la palabra. Que nunca cae en saco roto. Siempre produce.

Omnisciente:

Is 46:10-11

⁹ Acordaos de las cosas pasadas desde los tiempos antiguos; porque yo soy Dios, y no hay otro Dios, y nada hay semejante a mí,
¹⁰ que anuncio lo por venir desde el principio, y desde la antigüedad lo que aún no era hecho; que digo: Mi consejo permanecerá, y haré todo lo que quiero;

Is 48:3-7

³ Lo que pasó, ya antes lo dije, y de mi boca salió; lo publiqué, lo hice pronto, y fue realidad.
⁴ Por cuanto conozco que eres duro, y barra de hierro tu cerviz, y tu frente de bronce,
⁵ te lo dije ya hace tiempo; antes que sucediera te lo advertí, para que no dijeras: Mi ídolo lo hizo, mis imágenes de escultura y de fundición mandaron estas cosas.
⁶ Lo oíste, y lo viste todo; ¿y no lo anunciaréis vosotros? Ahora, pues, te he hecho oír cosas nuevas y ocultas que tú no sabías.
⁷ Ahora han sido creadas, no en días pasados, ni antes de este día las habías oído, para que no digas: He aquí que yo lo sabía.

La separación entre Omnipotente y Todopoderoso es muy fina.

Único:

Is 45: 21-22

²¹ Proclamad, y hacedlos acercarse, y entren todos en consulta; ¿quién hizo oír esto desde el principio, y lo tiene dicho desde entonces, sino yo Jehová? Y no hay más Dios que yo; Dios justo y Salvador; ningún otro fuera de mí.

²² Mirad a mí, y sed salvos, todos los términos de la tierra, porque yo soy Dios, y no hay más.

Fijaros su opinion sobre las imagines e ídolos.

Is 46:1-9

- ¹ Se postró Bel, se abatió Nebo; sus imágenes fueron puestas sobre bestias, sobre animales de carga; esas cosas que vosotros solíais llevar son alzadas cual carga, sobre las bestias cansadas.
² Fueron humillados, fueron abatidos juntamente; no pudieron escaparse de la carga, sino que tuvieron ellos mismos que ir en cautiverio.
³ Oídme, oh casa de Jacob, y todo el resto de la casa de Israel, los que sois traídos por mí desde el vientre, los que sois llevados desde la matriz.
⁴ Y hasta la vejez yo mismo, y hasta las canas os soportaré yo; **yo hice, yo llevaré, yo soportaré y guardaré.**
⁵ **¿A quién me asemejáis, y me igualáis, y me comparáis, para que seamos semejantes?**
⁶ Sacan oro de la bolsa, y pesan plata con balanzas, alquilan un platero para hacer un dios de ello; se postran y adoran.
⁷ Se lo echan sobre los hombros, lo llevan, y lo colocan en su lugar; allí se está, y no se mueve de su sitio. Le gritan, y tampoco responde, ni libra de la tribulación.
⁸ **Acordaos de esto, y tened vergüenza; volved en vosotros, prevaricadores.**
⁹ **Acordaos de las cosas pasadas desde los tiempos antiguos; porque yo soy Dios, y no hay otro Dios, y nada hay semejante a mí,**

¿Responden? ¿Ayudan? ¿Hacen algo? Aunque solo sea por se motivo, acordaos que Yo soy Dios

Justo:

Is 33: 13-22

- ¹³ Oíd, los que estáis lejos, lo que he hecho; y vosotros los que estáis cerca, **conoced mi poder.**
¹⁴ Los pecadores se asombraron en Sion, espanto sobrecogió a los hipócritas. ¿Quién de nosotros morará con el fuego consumidor? ¿Quién de nosotros habitará con las llamas eternas?
¹⁵ **El que camina en justicia y habla lo recto; el que aborrece la ganancia de violencias, el que sacude sus manos para no recibir cohecho, el que tapa sus oídos para no oír propuestas sanguinarias; el que cierra sus ojos para no ver cosa mala;**
¹⁶ **éste habitará en las alturas;** fortaleza de rocas será su lugar de refugio; se le dará su pan, y sus aguas serán seguras.
¹⁷ Tus ojos verán al Rey en su hermosura; verán la tierra que está lejos.
¹⁸ Tu corazón imaginará el espanto, y dirá: ¿Qué es del escriba? ¿qué del pesador del tributo? ¿qué del que pone en lista las casas más insignes?
¹⁹ **No verás a aquel pueblo orgulloso, pueblo de lengua difícil de entender,** de lengua tartamuda que no comprendas.
²⁰ Mira a Sion, ciudad de nuestras fiestas solemnes; tus ojos verán a Jerusalén, morada de quietud, tienda que no será desarmada, ni serán arrancadas sus estacas, ni ninguna de sus cuerdas será rota.

²¹ Porque ciertamente allí será Jehová para con nosotros fuerte, lugar de ríos, de arroyos muy anchos, por el cual no andará galera de remos, ni por él pasará gran nave.

²² Porque **Jehová es nuestro juez, Jehová es nuestro legislador, Jehová es nuestro Rey; él mismo nos salvará.**

Is 45:23-24

²³ Por mí mismo hice juramento, **de mi boca salió palabra en justicia**, y no será revocada: Que a mí se doblará toda rodilla, y jurará toda lengua.

²⁴ Y se dirá de mí: Ciertamente **en Jehová está la justicia y la fuerza**; a Él vendrán, y todos los que contra Él se enardecen serán avergonzados.

Is 46:12-13

¹² Oídme, duros de corazón, que estáis lejos de la justicia:

¹³ **Haré que se acerque mi justicia**; no se alejará, y mi salvación no se detendrá. Y pondré salvación en Sion, y mi gloria en Israel.

Protector:

Is 45:2-3

² **Yo iré delante de ti, y enderezaré los lugares torcidos**; quebrantaré puertas de bronce, y cerrojos de hierro haré pedazos;
³ y te daré los tesoros escondidos, y los secretos muy guardados, **para que sepas que yo soy Jehová**, el Dios de Israel, que te pongo nombre.

Is 50:4-11

⁴ Jehová el Señor **me dio lengua de sabios, para saber hablar palabras al cansado**; despertará mañana tras mañana, **despertará mi oído para que oiga como los sabios**.

⁵ Jehová el Señor me abrió el oído, y yo no fui rebelde, ni me volví atrás.

⁶ Di mi cuerpo a los heridores, y mis mejillas a los que me mesaban la barba; no escondí mi rostro de injurias y de esputos.

⁷ Porque **Jehová el Señor me ayudará**, por tanto no me avergoncé; por eso puse mi rostro como un pedernal, y sé que no seré avergonzado.

⁸ Cercano está de mí el que me salva; **¿quién contendrá conmigo? Juntémonos. ¿Quién es el adversario de mi causa?** Acérquese a mí.

⁹ He aquí que Jehová el Señor me ayudará; **¿quién hay que me condene?**

He aquí que todos ellos se envejecerán como ropa de vestir, serán comidos por la polilla.

¹⁰ **¿Quién hay entre vosotros que teme a Jehová, y oye la voz de su siervo? El que anda en tinieblas y carece de luz, confíe en el nombre de Jehová, y apóyese en su Dios.**

¹¹ He aquí que todos vosotros encendéis fuego, y os rodeáis de teas; andad a la luz de vuestro fuego, y de las teas que encendisteis. De mi mano os vendrá esto; en dolor seréis sepultados.

El Señor nos protege y nos da los mecanismos para que salgamos victoriosos. Nos da palabra cuando la necesitamos, oído, cuando es necesario. Nos hace duros cuando nos golpean. Nos protege cuando nos rodean. Porque al final Él está con nosotros y nos cuida. Al final del túnel, es Su luz la que brilla. Por eso, cuidado los que buscan librarse solos. Eso solo conduce al dolor.

Maestro

Is 48:17-19

¹⁷ Así ha dicho Jehová, Redentor tuyo, el Santo de Israel: Yo soy Jehová Dios tuyo, que te enseña provechosamente, que te encamina por el camino que debes seguir.

¹⁸ !!Oh, si hubieras atendido a mis mandamientos! Fuera entonces tu paz como un río, y tu justicia como las ondas del mar.

¹⁹ Fuera como la arena tu descendencia, y los renuevos de tus entrañas como los granos de arena; nunca su nombre sería cortado, ni raído de mi presencia.

Ay!!! Si hubiéramos aprendido sus lecciones. Si hubiéramos atendido! Nos iría mucho mejor

Fiel

Is 49:7

⁷ Así ha dicho Jehová, Redentor de Israel, el Santo suyo, al menospreciado de alma, al abominado de las naciones, al siervo de los tiranos: Verán reyes y se levantarán príncipes, y adorarán por Jehová; porque fiel es el Santo de Israel, el cual te escogió.

Is 49:14-15

¹⁴ Pero Sion dijo: Me dejó Jehová, y el Señor se olvidó de mí.

¹⁵ ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti.

Restaurador

Is 49:8-13

⁸ Así dijo Jehová: En tiempo aceptable te oí, y en el día de salvación te ayudé; y te guardaré, y te daré por pacto al pueblo, para que restares la tierra, para que heredes asoladas heredades;

⁹ para que digas a los presos: Salid; y a los que están en tinieblas: Mostraos. En los caminos serán apacentados, y en todas las alturas tendrán sus pastos.

¹⁰ No tendrán hambre ni sed, ni el calor ni el sol los afigirá; porque el que tiene de ellos misericordia los guiará, y los conducirá a manantiales de aguas.

¹¹ Y convertiré en camino todos mis montes, y mis calzadas serán levantadas.

¹² He aquí éstos vendrán de lejos; y he aquí éstos del norte y del occidente, y éstos de la tierra de Sinim.

¹³ Cantad alabanzas, oh cielos, y alégrate, tierra; y prorrumpid en alabanzas, oh montes; porque Jehová ha consolado a su pueblo, y de sus pobres tendrá misericordia.

El Señor nos restaurará. Nos ayudará a volver a la tierra prometida. Donde no tendremos hambre, ni sed, ni calor... Nos ayuda en cada paso. Nos allanará el camino. A todos.

Misericordioso

Is 54: 7-15

⁷ Por un breve momento te abandoné, pero **te recogeré con grandes misericordias.**

⁸ Con un poco de ira escondí mi rostro de ti por un momento; pero **con misericordia eterna tendré compasión de ti**, dijo Jehová tu Redentor.

⁹ Porque esto me será como en los días de Noé, cuando juré que nunca más las aguas de Noé pasarían sobre la tierra; así he jurado **que no me enojaré contra ti, ni te reñiré.**

¹⁰ Porque los montes se moverán, y los collados temblarán, pero no se apartará de ti mi misericordia, ni el pacto de mi paz se quebrantará, dijo Jehová, el que tiene misericordia de ti.

¹¹ Pobrecita, fatigada con tempestad, sin consuelo; he aquí que **yo cimentaré tus piedras sobre carbunclo, y sobre zafiros te fundaré.**

¹² Tus ventanas pondré de piedras preciosas, tus puertas de piedras de carbunclo, y toda tu muralla de piedras preciosas.

¹³ Y todos **tus hijos serán enseñados por Jehová; y se multiplicará la paz de tus hijos.**

¹⁴ Con justicia serás adornada; estarás lejos de opresión, porque no temerás, y de temor, porque no se acercará a ti.

¹⁵ **Si alguno conspirare contra ti, lo hará sin mí; el que contra ti conspirare, delante de ti caerá.**

Is 55: 1-3

¹ A todos los **sedientos: Venid a las aguas; y los que no tienen dinero, venid, comprad y comed. Venid, comprad sin dinero y sin precio, vino y leche.**

² ¿Por qué gastáis el dinero en lo que no es pan, y vuestro trabajo en lo que no sacia? Oídme atentamente, y comed del bien, y se deleitará vuestra alma con grosura.

³ Inclinad vuestro oído, y venid a mí; oíd, y vivirá vuestra alma; y **haré con vosotros pacto eterno, las misericordias firmes a David.**

Is 55:7

⁷ Deje el impío su camino, y el hombre inicuo sus pensamientos, y **vuélvase a Jehová, el cual tendrá de él misericordia**, y al Dios nuestro, el cual será **amplio en perdonar.**

Is 56: 4-7

⁴ Porque así dijo Jehová: A **los eunucos que guarden mis días de reposo**, y escojan lo que yo quiero, y abracen mi pacto,

⁵ yo les daré lugar en mi casa y dentro de mis muros, y nombre mejor que el de hijos e hijas; nombre perpetuo les daré, que nunca perecerá.

⁶ Y a los hijos **de los extranjeros que sigan a Jehová para servirle**, y que amen el nombre de Jehová para ser sus siervos; a todos los que guarden el día de reposo[c] para no profanarlo, y abracen mi pacto,

⁷yo los llevaré a mi santo monte, y los recrearé en mi casa de oración; sus holocaustos y sus sacrificios serán aceptos sobre mi altar; porque mi casa será llamada **casa de oración para todos los pueblos**.

Consolador

Is 51: 1-15

¹Oídme, los que seguís la justicia, los que buscáis a Jehová. Mirad a la piedra de donde fuisteis cortados, y al hueco de la cantera de donde fuisteis arrancados.

²Mirad a Abraham vuestro padre, y a Sara que os dio a luz; porque cuando no era más que uno solo lo llamé, y lo bendije y lo multipliqué.

³Ciertamente consolará Jehová a Sion; consolará todas sus soledades, y cambiará su desierto en paraíso, y su soledad en huerto de Jehová; se hallará en ella alegría y gozo, alabanza y voces de canto.

⁴Estad atentos a mí, pueblo mío, y oídme, nación mía; porque de mí saldrá la ley, y mi justicia para luz de los pueblos.

⁵Cercana está mi justicia, ha salido mi salvación, y mis brazos juzgarán a los pueblos; a mí me esperan los de la costa, y en mi brazo ponen su esperanza.

⁶Alzad a los cielos vuestros ojos, y mirad abajo a la tierra; porque los cielos serán deshechos como humo, y la tierra se envejecerá como ropa de vestir, y de la misma manera perecerán sus moradores; pero mi salvación será para siempre, mi justicia no perecerá.

⁷Oídme, los que conocéis justicia, pueblo en cuyo corazón está mi ley. No temáis afrenta de hombre, ni desmayéis por sus ultrajes.

⁸Porque como a vestidura los comerá polilla, como a lana los comerá gusano; pero mi justicia permanecerá perpetuamente, y mi salvación por siglos de siglos.

⁹Despiértate, despiértate, vístete de poder, oh brazo de Jehová; despiértate como en el tiempo antiguo, en los siglos pasados. ¿No eres tú el que cortó a Rahab, y el que hirió al dragón?

¹⁰¿No eres tú el que secó el mar, las aguas del gran abismo; el que transformó en camino las profundidades del mar para que pasaran los redimidos?

¹¹Ciertamente volverán los redimidos de Jehová; volverán a Sion cantando, y gozo perpetuo habrá sobre sus cabezas; tendrán gozo y alegría, y el dolor y el gemido huirán.

¹²Yo, yo soy vuestro consolador. ¿Quién eres tú para que tengas temor del hombre, que es mortal, y del hijo de hombre, que es como heno?

¹³Y ya te has olvidado de Jehová tu Hacedor, que extendió los cielos y fundó la tierra; y todo el día temiste continuamente del furor del que aflige, cuando se disponía para destruir. ¿Pero en dónde está el furor del que aflige?

¹⁴El preso agobiado será libertado pronto; no morirá en la mazmorra, ni le faltarán su pan.

¹⁵Porque yo Jehová, que agito el mar y hago rugir sus ondas, soy tu Dios, cuyo nombre es Jehová de los ejércitos.

No importa lo complicado y lo difícil de la situación. “*yo Jehová, que agito el mar y hago rugir sus ondas, soy tu Dios, cuyo nombre es Jehová de los ejércitos*”. Él nos restaurará. Nos dará consuelo. Clama a Él y él responderá. Él hará justicia.

Inteligente

Is 55: 8-9

⁸ **Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos,** dijo Jehová.

⁹ Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y **mis pensamientos más que vuestros pensamientos.**

Mucho mas inteligente de lo que nosotros jamás seremos. Hay que dejarle guiar y aceptar que si estamos en sus manos y nos pasan cosas, es por una razón.

Salvador

Is 49:14-26

¹⁴ Pero Sion dijo: Me dejó Jehová, y el Señor se olvidó de mí.

¹⁵ ¿Se olvidará la mujer de lo que dio a luz, para dejar de compadecerse del hijo de su vientre? **Aunque olvide ella, yo nunca me olvidaré de ti.**

¹⁶ He aquí que en las palmas de las manos te tengo esculpida; delante de mí están siempre tus muros.

¹⁷ Tus edificadores vendrán aprisa; tus destruidores y tus asoladores saldrán de ti.

¹⁸ Alza tus ojos alrededor, y mira: todos éstos se han reunido, han venido a ti. **Vivo yo, dice Jehová, que de todos, como de vestidura de honra, serás vestida; y de ellos serás ceñida como novia.**

¹⁹ Porque tu tierra devastada, arruinada y desierta, ahora será estrecha **por la multitud de los moradores**, y **tus destruidores serán apartados lejos.**

²⁰ Aun los hijos de tu orfandad dirán a tus oídos: Estrecho es para mí este lugar; apártate, para que yo more.

²¹ Y dirás en tu corazón: ¿Quién me engendró éstos? Porque yo había sido privada de hijos y estaba sola, peregrina y desterrada; ¿quién, pues, crió éstos? He aquí yo había sido dejada sola; ¿dónde estaban éstos?

²² Así dijo Jehová el Señor: He aquí, yo tenderé mi mano a las naciones, y a los pueblos levantaré mi bandera; y traerán en brazos a tus hijos, y tus hijas serán traídas en hombros.

²³ Reyes serán tus ayos, y sus reinas tus nodrizas; con el rostro inclinado a tierra te adorarán, y lamerán el polvo de tus pies; y conocerás que **yo soy Jehová, que no se avergonzarán los que esperan en mí.**

²⁴ ¿Será quitado el botín al valiente? ¿Será rescatado el cautivo de un tirano?

²⁵ Pero así dice Jehová: **Ciertamente el cautivo será rescatado del valiente, y el botín será arrebatado al tirano; y tu pleito yo lo defenderé, y yo salvaré a tus hijos.**

²⁶ Y a los que te despojaron haré comer sus propias carnes, y con su sangre serán embriagados como con vino; y conocerá todo hombre que yo Jehová soy Salvador tuyo y Redentor tuyo, el Fuerte de Jacob.

A todos aquellos que le seguimos y que no nos avergonzamos, nos protegerá y nos salvará mas allá de lo que podamos soñar. Nos cuidará mas que una madre cuida a sus hijos porque no se olvidará. Y nos usará para Salvación. A través nuestra vendrá la salvación para el resto de naciones. Y Él mismo es el que se encarga de liderar esa salvación. De poner los medios.

Is 35: 4-9

⁴ Decid a los de corazón apocado: Esforzaos, no temáis; he aquí que vuestro Dios viene con retribución, con pago; Dios mismo vendrá, y os salvará.

⁵ Entonces los ojos de los ciegos serán abiertos, y los oídos de los sordos se abrirán.

⁶ Entonces el cojo saltará como un ciervo, y cantará la lengua del mudo; porque aguas serán cavadas en el desierto, y torrentes en la soledad.

⁷ El lugar seco se convertirá en estanque, y el sequedal en manaderos de aguas; en la morada de chacales, en su guarida, será lugar de cañas y juncos.

⁸ Y habrá allí calzada y camino, y será llamado Camino de Santidad; no pasará inmundo por él, sino que él mismo estará con ellos; el que anduviere en este camino, por torpe que sea, no se extraviará.

⁹ No habrá allí león, ni fiera subirá por él, ni allí se hallará, para que caminen los redimidos.

Is 42: 1-9

¹ He aquí mi siervo, yo le sostendré; mi escogido, en quien mi alma tiene contentamiento; he puesto sobre él mi Espíritu; él traerá justicia a las naciones.

² No gritará, ni alzará su voz, ni la hará oír en las calles.

³ No quebrará la caña cascada, ni apagará el pábilo que humeare; por medio de la verdad traerá justicia.

⁴ No se cansará ni desmayará, hasta que establezca en la tierra justicia; y las costas esperarán su ley.

⁵ Así dice Jehová Dios, Creador de los cielos, y el que los despliega; el que extiende la tierra y sus productos; el que da aliento al pueblo que mora sobre ella, y espíritu a los que por ella andan:

⁶ Yo Jehová te he llamado en justicia, y te sostendré por la mano; te guardaré y te pondré por pacto al pueblo, por luz de las naciones,

⁷ para que abras los ojos de los ciegos, para que saques de la cárcel a los presos, y de casas de prisión a los que moran en tinieblas.

⁸ Yo Jehová; este es mi nombre; y a otro no daré mi gloria, ni mi alabanza a esculturas.

⁹ He aquí se cumplieron las cosas primeras, y yo anuncio cosas nuevas; antes que salgan a luz, yo os las haré notorias.

Jesús es el camino. Es el nuevo pacto. Es el Siervo de Dios que viene a traer justicia y paz. Es Dios mismo. Quien viene a hacer cosas nuevas a todos nosotros.

Hemos visto como nuestro Señor se define a si mismo de todas estas maneras: **Creador, Todopoderoso, Omniscente, Único, Justo, Protector, Maestro, Fiel, Restaurador, Misericordioso, Consolador, Protector, Inteligente, Salvador.** Es maravilloso. Es un padre exigente pero que lo hace todo por Amor. Que quiere que hagamos lo mismo. Servir por Amor. Seguir sus caminos, no avergonzarnos d Él. Ser rectos. Ser... todo lo que hemos leído. Intentar ser como Él. Nos hizo a su imagen y semejanza. Nos ha dado liderado con el ejemplo, como lo hacen los auténticos líderes. Incluso entregando a su Hijo y poniéndolo al frente del ejército de salvación del que formamos parte. Y nos da la responsabilidad de salvar al mundo. De una manera muy "sencilla" ente comillas. ¿Cómo? No te avergüences. No te escondas. No te ocultes. Somos luz. Nación Santa y tenemos que llevar las buenas nuevas: "El Evangelio" a todo el mundo.

Is 48: 12-14

¹² Óyeme, Jacob, y tú, Israel, a quien llamé: **Yo mismo, yo el primero, yo también el postrero.**

¹³ Mi mano fundó también la tierra, y mi mano derecha midió los cielos con el palmo; al llamarlos yo, comparecieron juntamente.

¹⁴ Juntaos todos vosotros, y oíd. **¿Quién hay entre ellos que anuncie estas cosas?** Aquel a quien Jehová amó ejecutará su voluntad en Babilonia, y su brazo estará sobre los caldeos.

Is 48: 20-22

²⁰ Salid de Babilonia, huid de entre los caldeos; **dad nuevas de esto con voz de alegría, publicadlo, llevadlo hasta lo postrero de la tierra; decid: Redimió Jehová a Jacob su siervo.**

²¹ No tuvieron sed cuando los llevó por los desiertos; les hizo brotar agua de la piedra; abrió la peña, y corrieron las aguas.

²² **No hay paz para los malos, dijo Jehová.**

Is 49: 5-6

⁵ Ahora pues, dice Jehová, **el que me formó desde el vientre** para ser su siervo, para hacer volver a él a Jacob y para congregarle a Israel (porque estimado seré en los ojos de Jehová, y el Dios mío será mi fuerza);

⁶ dice: **Poco es para mí que tú seas mi siervo** para levantar las tribus de Jacob, y para que restaure el remanente de Israel; **también te di por luz de las naciones, para que seas mi salvación hasta lo postrero de la tierra.**

Mateo 28: 18-20

¹⁸ Y Jesús se acercó y les habló diciendo: Toda potestad me es dada en el cielo y en la tierra.

¹⁹ Por tanto, **id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo;**

²⁰ **enseñándoles que guarden todas las cosas que os he mandado;** y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.